

Walter-Rein-Chor Erlangen e.V.

Mitglied des Fränkischen Sängerbundes im Deutschen Chorverband e.V.

Mitglied im Stadtverband der Erlanger Kulturvereine e.V.

www.wrc-erlangen.de



Erlangen, Juli 2015 / Ro

R u n d s c h r e i b e n 2 / 2015

Liebe Vereinsmitglieder, Freunde und Förderer des Walter-Rein-Chores!

Nachstehend geben wir Ihnen einen Rückblick über die Veranstaltungen des Vereins.

29. März 2015: Erlanger Frühling:

Dem Wetter entsprechend (windig, kalt, regnerisch) war die Besucherzahl schlecht. Der WRC war mit einem Pavillon und viel Informationsmaterial vertreten. Vielen Dank allen Helferinnen und Helfern, die beim Auf- und Abbau mitgeholfen haben und den Stand betreut haben.

19. April 2015: Abschiedskonzert Manfred Meier:

Auf Einladung des damaligen Gruppenchorleiters und Chordirektors Manfred Meier waren wir mit einer sehr starken Abordnung der Einladung in die Seebachgrundhalle gefolgt. 8 Chöre sangen zum „Festival der Chöre“ Kompositionen von Manfred Meier.

09. Mai 2015: Schnuppertag WRC im Pfarrsaal:

Dieser Tag (von 10 bis 17 Uhr) hat den Chormitgliedern viel gebracht, weil wir für unsere Aufführungen intensiv proben konnten.

20. Mai 2015: Schlossgarten-Serenade:

Bei der Serenade im Schlossgarten, die unter dem Motto „Ein kleines Lächeln“ stand, brachte der Walter-Rein-Chor drei Lieder zur Aufführung.

3. Juli 2015: Vorspiel der Klavierschüler von Frau Schreiter:

Die Klavierschüler von Frau Bärbel Schreiter luden Eltern und Gäste zu einem Klaviervorspiel in unseren Probenraum ein. Stücke von der Klassik bis zu aktuellen Kompositionen standen auf dem Programm. Die Schüler hatten eifrig für ihren Auftritt geprobt und mit viel Freude die Musikstücke vorgetragen. Das Klavierspiel kam bei Eltern und Gästen sehr gut an und wurde mit viel Applaus bedacht. Als kleine Belohnung gab es zum Abschluss Saft, Kaffee und Kuchen. Ein besonderes Schmankerl hat Vorstand Sepp Kittler für unsere jungen Künstler am Klavier bereit, denn sie werden im Dezember (Näheres wird noch bekanntgegeben) auf eine Einladung des BRK-Seniorenheimes Etzelskirchen unter der Leitung von Bärbel Schreiter weihnachtliche Lieder spielen. Wir haben dazu schon eine Buszusage, dass unsere jungen Spielerinnen und Spieler mit ihren Eltern zu dieser Veranstaltung gebracht werden.

05. Juli 2015: Musikalische Mitgestaltung des Festgottesdienstes zum 50-jähr. Priesterjubiläum von Pfarrer Hubert unter der Leitung von Frau Bärbel Schreiter. Der Chor beteiligte sich auf Einladung von Pfarrer Hubert am Jubiläums- Festgottesdienst, wo wir mit einer starken Abordnung (ca. 41 Leute) erschienen sind.

14. Juli 2015: Ständchen zum 75. Geburtstag von Vorstand Sepp Kittler:

Unser Vorstand hat sich sehr über das überraschende und sehr gut gelungene Ständchen gefreut. Dank an unsere Chorleiterin und den ganzen Chor für die sehr gut aufgeführten Darbietungen. Der komplette Chor war vertreten.

Und nun kommen wir zu unseren neuen Terminen:

- 25./26. Juli 2015: Dresdenfahrt
29. Juli 2015: Letzte Chorprobe vor den Ferien
16. September 2015: Erste Chorprobe nach den Ferien
16. Oktober 2015: Vereinsessen bei unserem Mitglied K r a p p um 18 Uhr.
18. Oktober 2015: Jubiläumskonzert 45 Jahre Gitarrenchor – im Pfarrsaal von St.Heinrich um 17.00 Uhr.
Die Vorbereitungen laufen auf Hochtouren. Auch eine Zusage vom Oberbürgermeisteramt haben wir erhalten. Die Grußworte der Stadt Erlangen wird Frau Bürgermeisterin Susanne Lender-Cassens sprechen. Hierzu wird nochmals gesondert eingeladen.
02. Dezember 2015: Singen bei der Waldweihnacht am Schlossplatz
15. Dezember 2015: Weihnachtsfeier des Gitarrenchores im WRC-Probenraum
19. Dezember 2015: Gemeinsame Weihnachtsfeier mit dem Gitarrenchor in St.Heinrich

Termine 2016:

15. – 17. Januar 2016: Chorsemnar in Ellwangen
17. April 2016: Gottesdienstumrahmung in St.Johannes
24. April 2016: Gottesdienstumrahmung in St. Heinrich
Anlässlich des 135-jährigen Jubiläums des WRC haben wir die Zusagen für die musikalische Gestaltung des Gottesdienstes von den beiden Gemeindepfarreien bekommen.
22. Oktober 2016: 135-jähriges Jubiläumskonzert im Redoutensaal

Sängerarchiv Eckental:

Durch die Aufräumaktion in unserem Archiv werden ca. 3 Umzugskarton mit Notenmaterial in das neue Sängerarchiv in Eckental eingeliefert zur Aufbewahrung. Sämtliche Unterlagen sind aufgelistet und können jederzeit wieder ausgeliehen werden.

Spenden:

Aufgrund ihrer Hochzeit am 6. Juni in der Hugenottenkirche, die der Walter-Rein-Chor mit einigen Chören mitgestaltete, haben Stefanie Miller und Bernd Wagner ein Liedgut spendiert.
Georg Unger hat anlässlich seines 70. Geburtstages eine Notenspende gemacht.
Auch Joachim Herrmann hat anlässlich unseres 135-jährigen Bestehens Lied- Noten gespendet. Familie Güthlein, und die Raiffeisen VR-Bank haben ebenfalls ein Liedgut spendiert.
Dafür und für weitere Sach- und Geldspenden, die bei uns eingegangen sind, möchten wir uns ganz herzlich bedanken.

Wer kennt Rudolf Gentner nicht?

Rudolf Gentner ist ein Mann, der im Tenor bei uns aktiv singt und außerdem sehr hilfsbereit ist bei allen anfallenden Arbeiten im Verein. Ihm sei ein ganz großer Dank von der Vorstandschaft gesagt.

Nun wünschen wir Euch allen eine schöne Urlaubszeit.

Ihre Vorstandschaft